



# MADAWASKA



Petites Nouvelles  
D'un Peu Partout

## LE COIN DE L'ACEJISTE

CONFERENCES PAR S. E. Mgr MELANSON SUR SON VOYAGE A ROME

Atholville, N.-B. (D.C.S.) — A l'instar des citoyens de Campbellton, les paroissiens d'Atholville désirent ardemment entendre les impressions de voyage de l'estimé et vénéré curé de la paroisse voisine, Son Excellence Monsieur Arthur Melanson, évêque-élu de Gravelbourg.

Son Excellence, qui avait déjà donné trois conférences semblables devant les Adéfistes, puis les Chevaliers de Colomb de sa paroisse, ne pouvait refuser la gracieuse invitation de notre vénéré curé, M. l'abbé F.-M. Landry, et c'est avec plaisir qu'il se rendit aux désirs exprimés, pour prononcer sa conférence sous les auspices de l'A. C. J. C.

Les paroissiens d'Atholville remémorant dans la soirée l'attente de l'arrivée de l'aimable conférencier, celui-ci fit son entrée accompagné de M. le curé Landry, le R. P. Yvan, M. l'abbé E.-J. Cyr, le chanoine M. Gérard de Grèce, président de l'A. C. J. C. à Atholville, et M. l'abbé J. C. de Gravelbourg, secrétaire-adjoint.

M. le président, puis M. le curé Landry, ont fait un exposé de l'histoire de la paroisse, puis le distingué visiteur, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

M. le curé Landry, qui est en même temps l'aumônier régional de l'Association, et exhorta les fidèles à se consacrer à la vie de la Ville Eternelle, par le sacrifice de leur vie.

## CINQ SOUS LE NUMERO

### "RUFUS" PITRE VA SUBIR SON SECOND PROCES

LE 28 MARS PROCHAIN

Fredericton — Le 28 mars, pour la première fois dans l'histoire du Nouveau-Brunswick, un homme aura à subir un nouveau procès sur accusation de meurtre pour lequel il a déjà été acquitté. Cet homme est Joseph Norman "Rufus" Pitre, de Beresford comté de Gloucester, qui est accusé du meurtre de George G. Smith, vieux Marchand de Tégouche-Sud le 25 de ce mois. Le 23 Son Excellence célébrera la messe pontificale devant ses paroissiens.

En route le nouvel évêque s'arrêta à Rimouki où il rendra visite à son oncle M. Paul Bonheur, dont le décès a dû résulter récemment.

De là il partira pour Gravelbourg où il doit entrer le 9 mars pour l'installation. Cette cérémonie sera présidée par Mgr C. McCulligan, de Gravelbourg, qui prêchera en français, et Don Gerken en allemand. Le lendemain, il se rendra à la messe pontificale dans la cathédrale de Gravelbourg. Le 9 au soir, il y aura un banquet à son égard et présentation d'adresse, par le clergé.

Mgr G.-E. Grandbois, administrateur du diocèse de Gravelbourg depuis le départ de S. E. Mgr Villeneuve, est attendu à Campbellton ces jours-ci.

La Taxe sur la gazoline et les licences d'auto

Augmentation à 10 cents le gallon, sur la première, et diminution sur celles-ci. Les recettes effectuées par les nouvelles taxes, en 1932 — Examen périodique obligatoire sur les véhicules.

NOUVELLE BASE POUR LICENCE

Fredericton — Si l'on en croit des rumeurs qui circulent dans la capitale, une nouvelle augmentation de trois cents par gallon sera faite à la taxe sur la gazoline, au cours de la prochaine session. Un dernier, cette taxe avait été élevée de 2 cents, soit de 5 à 7 cents le gallon. Elle serait donc portée à 10 cents.

On croit également qu'une réduction dans les taxes pour licences d'automobiles sera proposée par le gouvernement, et qu'on se baserait sur le nombre de cylindres au lieu de la puissance. Un examen périodique des autos deviendrait aussi obligatoire.

Une commission des données financières de la province pour 1931-1932, démontre que les revenus dans ce domaine ont subi les variations suivantes: sur les licences d'auto, une diminution de \$77,767; taxe sur la gazoline, augmentation de \$109,192; les taxes sur les recettes, y compris les nouvelles taxes sur automobiles, le long des routes et les recettes à été de \$76,996 plus élevé qu'en 1931, mais de beaucoup inférieur à ce qu'on estimait pour 1932.

Ceux qui sont en relations étroites avec le mouvement croient que les nouvelles taxes sur les routes et sur d'autres sur les routes, ont une grande consommation d'essence et par conséquent plus de revenus pour le trésor.

GRAND-SAULT (D. N. C.)

Mme Achille Côté accompagnée de ses deux enfants, est actuellement en promenade chez ses parents, M. et Mme Denis Bourquin, à Drummond.

Mme Herby Côté et sa fille Raymonde sont revenues d'une promenade chez M. Magloire Côté, de Enlshere. Elle est accompagnée de son frère, M. J. Côté, qui a fait être expédié de la Chambre des Communes, mercredi dernier, au cours d'un discours violent contre les grosses fortunes, dans lequel on trouva qu'il était trop personnellement offensé par M. Bennett. Il lança incidemment la première attaque d'ensemble du nouveau parti politique, les "Cocops".

L'enthousiasme des spectateurs de Fredericton, lorsqu'il jouait pour l'équipe Normale. Et que dit de Bill Miller qui joua autrefois avec les "Wanderers" de la ligue professionnelle; Fournier qui refusa une offre alléchant d'un club de Paris, La porte et Piqui qui illustrèrent à leur manière, l'un à Clair, sur les patins à roulettes, l'autre à Toronto, lorsqu'il faisait partie de l'équipe de notre ancien "coach" Walsh?

Comme on s'attend à ce que le jeu soit rude, on a prévu comme arbitre, le chef de police Savage. Le public est prié de retenir les billets d'admission, car il y aura foule. L'admission est de 50c pour les adultes; et admettra les enfants pour 25c.

ALIGNEMENTS "LES ELVES" D.R. Bishop buts Bob Ritchie Léo Poulin défenseurs MacLean René Fournier MacDonald William Miller Dickenson M. Thériault centres René Martin Plus Powers centres Ouel Bourgeois A. Blanchard Jack Gabeau Muriello Laporte P. Allivernini J. E. Piqui W. Albert L. Barillet

Les recettes seront au profit du club High School qui aspire au championnat interscolaire de la province.

LES ELVES

LES ELVES

LES ELVES

LES ELVES

LES ELVES

## EDMUNDSTON, N.-B., 9 FEVRIER, 1933.

### ON PREPARE LA RECEPTION A GRAVELBOURG

S. E. Mgr Melanson est attendu dans sa ville épiscopale le 9 mars. — Le nouveau évêque provincial Campbellton le dimanche suivant le sacre, le 26.

MESSES PONTIFICALES

Son Excellence Mgr Arthur Melanson, évêque-élu de Gravelbourg, doit quitter Campbellton pour prendre le train de son Excellence le dimanche, le 25 de ce mois. Le 23 Son Excellence célébrera la messe pontificale devant ses paroissiens.

En route le nouvel évêque s'arrêta à Rimouki où il rendra visite à son oncle M. Paul Bonheur, dont le décès a dû résulter récemment.

De là il partira pour Gravelbourg où il doit entrer le 9 mars pour l'installation. Cette cérémonie sera présidée par Mgr C. McCulligan, de Gravelbourg, qui prêchera en français, et Don Gerken en allemand. Le lendemain, il se rendra à la messe pontificale dans la cathédrale de Gravelbourg. Le 9 au soir, il y aura un banquet à son égard et présentation d'adresse, par le clergé.

Mgr G.-E. Grandbois, administrateur du diocèse de Gravelbourg depuis le départ de S. E. Mgr Villeneuve, est attendu à Campbellton ces jours-ci.

### DEUIL AU DIOCESE DE CHATHAM

Mgr Whetten Meurt à Bathurst

Au moment où nous allons sous presse, nous apprenons le décès de Mgr John Whetten, P.D., curé de Bathurst, N.-B.

La mort est survenue hier soir, à la suite d'une courte maladie.

M. l'abbé J. Hébert, 38 ans, est survenu à Concord N. H. samedi matin, le 28, après quelques jours de grippe.

Le défunt était bien connu et était né à St-David, le 19 avril, 1894 fils de feu Denis Hébert et d'Anastasia Cyr.

Il travailla dans le commerce à la construction, puis s'occupa comme soldat pendant la guerre mondiale, en 1918. Il travailla depuis comme mécanicien dans l'usine de réparations de E. & A. à Concord.

Les funérailles eurent lieu à la paroisse de St-David, samedi matin, et furent présidées par M. l'abbé Elie Hébert, curé de la paroisse.

DECES A BAKER-BROOK

A Riverview s'éteignit samedi soir Mme Emma Montreuil, âgée de 76 ans.

La défunte demeurait chez M. Théo Mac Pelletier.

Ses funérailles ont eu lieu mardi matin le 7, à Baker-Brook. M. l'abbé A. Poirier, curé de la paroisse, célébra le service funéraire, et l'inhumation eut lieu dans le cimetière paroissial.

### LES HOTELIERS VEULENT LE VIN ET LA BIERE

L'Association des hôteliers de la province prétendent que les revenus provinciaux seraient augmentés si un droit permettait de vendre le vin et la bière.

Fredericton, N.-B. 6 fév. — Cette année encore l'Association des hôteliers du Nouveau-Brunswick vient de présenter une demande au gouvernement provincial pour passer une loi permettant aux hôteliers de vendre la bière et le vin.

M. E. B. Sweeney, de St-Jean, président de l'association, en présentant la demande de ses confrères a fait valoir que, dans les provinces où les hôteliers ont ce privilège, les revenus provinciaux ont augmenté. Il est revenu que la vente de la bière et du vin dans les hôtels rapporterait au trésor de la province, annuellement, une somme de \$600,000 à \$600,000.

La suite de cette affaire, le premier ministre Richards n'a pas voulu faire connaître l'intention de son gouvernement sur ce sujet.

DECES A ST-JACQUES

Mardi, le 7, décéda à la demeure de M. Jim Thériault, de St-Jacques, M. Napoléon Martin, époux de feu Julie Dufour, âgée de 84 ans, 10 mois.

Ses funérailles ont eu lieu ce matin à St-Jacques.

PERDUE

## VINGTIEME ANNEE No. 6

### LES SERVICES MEDICAUX ET LE SECOURS DIRECT

Les soins médicaux et les frais d'hospitalisation ne sont pas inclus dans le secours direct provenant de sources fédérales, provinciales et municipales combinées.

Fredericton — Une certaine confusion existait au sujet des soins prodigués par les médecins, en rapport avec le secours direct, accordés par le gouvernement fédéral, provincial et municipal conjointement, mais éclairci, alors que les municipalités du Nouveau-Brunswick ont été avisées que ces services n'étaient pas inclus.

Au cours d'une conférence récente à Ottawa, cette question fut discutée, mais aucune décision ne fut atteinte. Par suite, l'impression existait que le secours direct pouvait inclure ces services.

Le département des Travaux Publics du Nouveau-Brunswick, après avoir pris information définitive de la part de plusieurs paroissiens, en ce qui concerne les soins médicaux, a décidé d'offrir un secours direct.

### LE MAIRE DUBE REELU A R. DU LOUP

MAJORITE DE 485 SUR M. THÉRIAULT

Rivière-du-Loup. — Le maire Charles Eugène Dubé et tout son conseil ont été réélus la semaine dernière, à la suite d'une campagne qui a soulevé beaucoup d'enthousiasme.

Trois échevins avaient été réélus par acclamation, les trois autres réélus par scrutin, sont: MM. Jules Parent et Elzéar Lafortune dans le quartier centre, et M. John Dionne dans le quartier ouest.

Les échevins réélus par acclamation sont: MM. J.-E. Dumais, quartier sud, L.-P. Lizotte et Hercule Melillo, quartier nord.

M. le maire Dubé a défait son adversaire, M. Paul Thibault par 485 voix.

### DECES DE TROIS PERSONNES AGEES A Ste-Rose du Dégalé

M. Octave Tremblay, 77 ans, Mme Alexie Soucy, 82, et M. Alfred L'italien, 65 ans.

Ste-Rose-du-Dégagé (D.N.C.) — Ce village a été ébranlé par la perte de trois personnes âgées en vue depuis quelques jours.

M. Octave Tremblay, veillard de 77 ans, époux de Dame Eugénie Martin, est décédé à l'hôpital de Rivière-du-Loup et a été inhumé à Ste-Rose le 26 janvier.

Dimanche, le 5 février, s'éteignit à la demeure de son fils Dame Catherine Griffin, épouse d'Alexis Soucy, âgée de 82 ans. Ses funérailles ont eu lieu mardi matin, devant une nombreuse assistance.

Le même jour, décéda à sa demeure, M. Alfred L'italien, époux d'Angèle Raymond, à l'âge de 65 ans. Son service et sa sépulture ont eu lieu mardi matin, à Ste-Rose, au milieu de grand concours de parents et d'amis.

Nous offrons à ces trois familles en l'expression de nos sincères condoléances.

### Mgr MELANSON ET LE DOGME DE L'ASSOMPTION

LETRE A M. SAVOIE

Moncton, N.-B. — M. Calixte Savoie, secrétaire général de la Société de l'Assomption, a reçu de Son Excellence Mgr Arthur Melanson, le nouvel évêque de Gravelbourg, une lettre au sujet de la suppression de l'Assomption de Marie, et pour l'acceptation du dogme de l'Assomption de Marie. Voici le texte de cette lettre:

Campbellton, N.-B., 7 janvier 1933.

M. Calixte Savoie, Secrétaire-général de la Société de l'Assomption, Moncton, N.-B. Cher monsieur Savoie, Quelle belle et bonne nouvelle que le projet d'une vaste pétition à l'effet de demander respectueusement au Saint-Père de proclamer, quand il le jugera bon dans sa sagesse, la définition dogmatique de l'Assomption de la B. V. Marie.

Une telle initiative ne pourrait mieux arriver qu'à l'heure de cette année jubilaire, promesse de si belles espérances. Avec tous les fidèles serviteurs de Marie, — si sont légion en notre chère Acadie, — je forme les vœux les plus ardents pour son plein et entier succès. La Société de l'Assomption est toute désignée à l'avance par sa mission de bonne fin, une aussi noble et une aussi louable entreprise. Je ne puis m'empêcher de féliciter les chefs et les promoteurs. En retour la Vierge de l'Assomption, j'en suis sûr, les regardera avec amour du haut du ciel d'où elle fera descendre ses bénédictions de choix de son Dieu. J'ai donc nos commémorations, cette année, le 18ème anniversaire de sa mort, sur ses lous et sur la chère Société de l'Assomption, sur l'Acadie toute entière. Ce n'est pas sans d'émotion de cœur que j'ai écrit ces quelques lignes de vœux à un Congrès mondial. Il faut encore y adjoindre d'une manière pratique et agissante. Pour cette fin, j'ajoute à mes humbles prières d'encouragement cette minute

chole de plus pauvre dans les circonstances, mais qui offre avec joie pour distraire quelque peu les frais d'impression.

L.-J.-A. MELANSON Evêque élu de Gravelbourg.

## LE SERMENT D'ALLIANCE "SPARAITA EN IRLANDE"

ablin, 2. — M. Eamon de Valera a déclaré hier que le serment d'allégeance à la couronne disparaîtrait de la constitution d'Irlande à trois mois. Il a ajouté qu'il était disposé à reprendre sous certaines conditions les pourparlers avec la Grande-Bretagne pour mettre fin à la guerre économique sur la question des annuités agraires.

De son côté, l'ex-président O'Connell, dont le parti a été vaincu lors de la dernière élection, a déclaré que la section toute électorale de la guerre économique entre l'Irlande et le Royaume-Uni se continuera.

## LE DUC DE GUISE PUBLIE UN MANIFESTE

Paris, 2. — Le duc de Guise, chef royaliste et prétendant au trône de France, a publié un manifeste dans lequel il propose la formation d'une dictature en France sous la monarchie.

Le document daté "en exil", dit que le régime républicain a manifesté son incapacité, et il invite les Français à choisir entre "l'autorité la liberté, la monarchie, et l'oppression, l'anarchie et le socialisme".

Le duc de Guise prétend que le régime français a été la suite de la mort du duc d'Orléans, en avril 1926.

## MARIAGES MIXTES EN CONSEQUENCES

Cité Vaticane. — L'Observateur Romano a publié un document dans lequel le roi Boris et la reine Jeanne de Bulgarie demandent au Pape une dispense pour se marier et promettent à Sa Sainteté de faire baptiser et élever dans la religion catholique tous leurs enfants sans exception.

A côté de ce document, le journal en publie un autre établissant que la dispense a été accordée en retour de cette promesse.

Le roi Boris appartient à l'Eglise orientale, dite orthodoxe. La reine Jeanne, fille du roi et de la reine d'Italie, est catholique.

La semaine dernière, la reine Jeanne a donné naissance à une fille qui a reçu un baptême orthodoxe. Le représentant du Pape à Sofia a aussitôt protesté. Le Souverain Pontife lui-même l'a fait également.

## 12 MILLIONS SANS TRAVAIL A U. E.

Washington, 4. — Un représentant de la Fédération américaine du travail, M. E. F. Magrady, a affirmé au comité sénatorial du chômage que le nombre des sans-travail aux Etats-Unis dépasse maintenant 12 millions.

## NOMINATION DE LA COMMISSION DU TARIF

Ottawa, 7. — Le gouvernement a annoncé hier la nomination du personnel de la nouvelle Commission du Tarif qui sera composée comme suit: Président, M. J. G. St. Laurent; vice-président, M. J. G. Sedgewick; natif de la Nouvelle-Ecosse et siégera à la Cour Suprême de Toronto; vice-président, Milton N. Campbell, député progressif et agriculteur; commissaire, Charles P. Hébert, associé de la firme Hulton, Hébert et Chaput Lée, époux et gros de Montréal.

## ACCIDENTS EN GLISSANT

Woodstock, N.-B. — Patty Brooks jeune enfant de M. et Mme Ralph Brooks de Woodstock, d'un an, a été fracturée lorsque le train dans lequel elle glissait, frappa un poteau. La fillette s'amusa avec d'autres enfants lorsque l'accident est arrivé. Elle fut transportée à l'Hôpital Memorial Fisher où le Dr N.-P. Gaudet l'examina.

— Winnifred Fisher, enfant de M. et Mme Gaudet, âgée de 10 ans, de la ville, fut blessée gravement aux jambes lorsqu'elle se tenait sur le serrure d'un train. Une partie du harnais se brisa, le cheval fit le mort et donna à la voiture un coup de train qui la frappa contre un poteau.

## Mme PLACIDE GAUDET MEURT A CHICOUTIMI

Chicoutimi. — Le 3, est décédée à l'âge de 88 ans à l'Hôtel-Dieu St-Vallier de Chicoutimi, Mme Placide Gaudet, née Arsenault, après une courte maladie.

Mme Gaudet était la veuve de Placide Gaudet, historien et géographe acadien bien connu, décédé en novembre 1930.

Arrivée à Chicoutimi il y a 5 à 6 ans, Mme Gaudet a été une amie de la paroisse de St-Vallier de Chicoutimi, Mme Placide Gaudet, née Arsenault, après une courte maladie.

## FRAPPE AU COEUR PAR UNE RONDELLE

Doe-Isle, Manitoba, 4. — Frappé près du cœur par une rondelle, un jeune joueur de hockey nommé George Green, est tombé mort sur la glace.

## PROCHAIN MARIAGE

On annonce pour le 14 février le mariage de M. Arthur Goudbout employé de la Cie Fraser à Edmundston à Mlle Eveline Soucy, institutrice de Rivière-Verte.

Le mariage aura lieu à Rivière-Verte et les nouveaux époux résideront à Rivière-Verte.

## LES JOUEURS DU HIGH SCHOOL EN EVIDENCE

Chaudre rencontre entre les high schools de Grand-Sault et d'Edmundston, samedi après-midi. — Ces derniers triomphent par 4 à 3. Champions du nord de la province. — Vers le championnat provincial inter-scolaire.

Après suite de sa victoire sur l'équipe du high school de Grand-Sault, nous la rencontrons qui défie le championnat inter-scolaire du nord de la province, celle du high school d'Edmundston. Cette dernière équipe devra maintenant affronter le high school de Campbellton, champion de la ligue de la Côte Nord, dans le tournoi qui met au jeu le championnat inter-scolaire de la province.

Nous devons cependant louer la vaillante petite équipe de Grand-Sault dont les joueurs sont de taille moyenne. L'équipe de cette ligue, les joueurs des buts, Bertelsen qui bloqua les tirs, et plusieurs autres points contre les siens. Le compte est de 13 ans. Peut-on dire que c'est une jeune étoile qui promet de briller?

Les jeunes joueurs du high school de Grand-Sault, dont l'un sur un passe de son frère.

Calson, des locaux fit le premier but sur un passe de Martin, et Burgess des locaux fit le premier but de la première manche. Les mêmes joueurs d'Edmundston comptèrent encore l'unique point de la deuxième période; en finale, Bourgeois, supporté par Cahoon, puis par Martin élève le pointage à 4 pour les siens, tandis que Burgess faisait briller la lumière deux autres fois. Pas un seul des visiteurs n'accrocha de point de ceux qui furent imposés. Harris Lévesque arbitra la partie.

Voilà l'alignement des gagnants de cette série: Bob Ritchie, buts; Dickinson, McDonald, défenses; R. Martin, Mcintosh, centres; Wm. Albert, Cahoon, aile droite; C. Bourgeois, Allivernini, McLean, aile gauche; A. Lavoie, entraîneur; M. Ernest Piqui, professeur.

Nous félicitons ces jeunes de leurs succès, et espérons que l'encouragement ne leur fera pas défaut en vue de succès encore plus élevés.

## SAMEDI A L'ARENA "LES MAITRES" "LES ELVES"

Une lutte de hockey qui promet de belles sensations est prévue à l'arena samedi après-midi, à 2 heures, lorsque "Les Elèves" tenteront de faire la leçon aux "Maitres", et d'obtenir une deuxième victoire.

Dans l'alignement des "Maitres" on reconnaît des vétérans du patin et du hockey: le principal Bishop, s'échappe en vain de la capitale de Woodstock en 1911; Poulin, champion patineur de la Nouvelle-Angleterre, trois fois champion de la province, en 1924; Martin Thériault, s'échappe comme joueur de centre à l'Université St-Joseph en 1914; Powers dont les lancers terribles ont tribués à maintes victoires au club de Bathurst il y a quatre ans; Blanchard dont la vitesse soulève

## IL OUVRE LE FEU

J. S. WOODSWORTH, député travailliste de Winnipeg à Ottawa et chef du nouveau parti Cooperatif (C. P.), qui a fait être expédié de la Chambre des Communes, mercredi dernier, au cours d'un discours violent contre les grosses fortunes, dans lequel on trouva qu'il était trop personnellement offensé par M. Bennett. Il lança incidemment la première attaque d'ensemble du nouveau parti politique, les "Cocops".

L'enthousiasme des spectateurs de Fredericton, lorsqu'il jouait pour l'équipe Normale. Et que dit de Bill Miller qui joua autrefois avec les "Wanderers" de la ligue professionnelle; Fournier qui refusa une offre alléchant d'un club de Paris, La porte et Piqui qui illustrèrent à leur manière, l'un à Clair, sur les patins à roulettes, l'autre à Toronto, lorsqu'il faisait partie de l'équipe de notre ancien "coach" Walsh?

Comme on s'attend à ce que le jeu soit rude, on a prévu comme arbitre, le chef de police Savage. Le public est prié de retenir les billets d'admission, car il y aura foule. L'admission est de 50c pour les adultes; et admettra les enfants pour 25c.

ALIGNEMENTS "LES ELVES" D.R. Bishop buts Bob Ritchie Léo Poulin défenseurs MacLean René Fournier MacDonald William Miller Dickenson M. Thériault centres René Martin Plus Powers centres Ouel Bourgeois A. Blanchard Jack Gabeau Muriello Laporte P. Allivernini J. E. Piqui W. Albert L. Barillet

Les recettes seront au profit du club High